

Escuela 'La Chincolita' abre sus puertas a estudiantes interesados en artes escénicas

Mañana sábado 27 de abril, a las 16:00 horas en Los Copihues 1, Granallas, se inaugura el proyecto '**La Chincolita**', escuela de circo, teatro y títeres de Putaendo, que busca facilitar el acceso al estudio de las artes escénicas para que los estudiantes de 8 a 17 años de edad de establecimientos municipales, se interesen por una educación formal en el área.

La Agrupación Cultural Trinacrio, integrada por **Valeska Guerrero**, **Francisco Castillo** y **Ámbar Cádiz Véliz**, realizará hoy a las 16.00 horas la primera clase a los alumnos de la escuela Gastón Ormazábal.

«Nuestro objetivo es que la Escuela sea gratuita para niños, niñas y adolescentes, pudiendo acceder a estudios de

circo, teatro y títeres de manera integral y constante sin la preocupación de asumir los costos de su formación, enfocándose en su desarrollo artístico, creativo y personal», comentó el equipo.

Las sesiones de trabajo serán todos los viernes por cuatro horas durante todo el año hasta noviembre. No obstante, la escuela continuará por dos años más puesto que funciona en fases: el primer año es inicial, el segundo año es avanzado y el tercer año de creación.

«Vamos a hacer presentaciones por lo menos una vez al año, por ejemplo, para la primera camada que estaría tres años (...) para noviembre o diciembre podríamos hacer una puesta en es-

• Es un proyecto de tres años que consta de tres fases progresivas, con el propósito de avanzar en la formación de las artes escénicas.

cena, el siguiente año también en la misma fecha o en las vacaciones de invierno. La idea es que igual vayamos sacando obras más chiquititas para así llegar a fin de año con el ejercicio de haberse encontrado con el público», comentó Valeska Guerrero, cofundadora, psicóloga y profesora de títeres y yoga.

La idea, enfatizó Guerrero, es que «los niños, niñas y jóvenes no solamente vayan a ver teatro, circo o títeres, sino que también ellos puedan ser parte del 'hacer' en el arte. Acá en Putaendo son súper altas las cifras de suicidio, entonces la salud men-

tal es un tema súper importante y creemos que a través de las artes podemos encontrar esa veta de realización, que el pueblo surja también del turismo, de las artes escénicas.

Guerrero cerró con un llamado a la comunidad para que asistan a la apertura de la escuela 'La Chincolita': «los dejo a todos, todas, invitadísimo a la inauguración que va a ser este sábado 27 desde la cuatro de la tarde, van a haber obras de circo, teatro, una bandita de música del Gastón Ormazábal, nos va a acompañar un amigo querido que toca el saxo. También la escuela de música de Putaen-



El patio de la escuela Gastón Ormazábal cuenta con los implementos necesarios para la práctica circense.

do, deleitándonos con lo que hacen, que ellos también surgieron como lo estamos haciendo nosotros.

«Vamos a estar vendiendo sopaipillas, empanadas, completos, bebidas, jugos, tecito, café. Todo esto pensando en juntar plata para mantener la escuela porque como es gratuito para los niños y las niñas, necesitamos también autogestionar el espacio.

«También les invito

para el inicio de clases que será el viernes 26 (hoy) a las cuatro de la tarde. Este viernes será un poco más corto porque será la presentación, vamos a hacer un training de movimiento, una ronda de presentaciones, del espacio, para que vengan y se anoten. En el Instagram que se llama @casatallerla-chincolita, pueden encontrar el número de teléfono. Sean todos bienvenidos y bienvenidas».

Jacqueline León